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講師会春期研修会開催
指定旅館友の会「皆生グランドホテル」

　城内実議員に海外交流報告
　インドネシア サロン通信

　全国理容連合会は、４月 13 日、台北
市の台湾世界貿易センターで行われる
2024 THBA TAIWAN CUP への出場選
手を募集している。
 　競技種目は
■メンズ部門（マネキン）
⑴ストリートカット＆スタイル
⑵ファッションプロカット
⑶ロースキンフェード
■レディス部門（マネキン）
⑷オープンウェーブヘアスタイル
⑸プレステージガラ

⑹ストリートカット＆スタイル
の６種目で、参加資格は組合員、及びそ
の従業員の理美容師。または各組合が認
める理美容師養成校の生徒で、所属組合

理事長の推薦を受けた者であること。
　出場料は連合会負担で、渡航費等は自
己負担。参加申し込みは３月 22 日連合
会必着。要項は連合会ホームページから。

であることを願います」とあいさつ。講
師がデモンストレーションし、地元の要
望に応えてサロンスタイルも制作した。
　参加した理美容師からは「なぜ根元に
セニングを入れないのか」「スパイラル
パーマにはどんな意味があるのか」など、
セミナー中にも終始質問があり、技術習
得に向けた意欲が感じられた。
　インドネシア、台湾ではセミナー開催
以外にも、地元の駐日本国大使と大森理
事長が面会し、活動内容を報告するとと
もに、理美容を通じた技術・文化交流へ
の協力を求めた。
　セミナー開催にあたっては、㈱ヒカリ、
ロレアルインドネシアから会場の設定や
受講者募集等の協力を得た。

　２月 23 日、OMC台湾との会合で、大森利夫理事長はOMC台湾の陳徳雄
会長に日本台湾友好貢献賞を授与した。陳会長はこれまで世界大会での日本と
の交流のほか、2012 年に沖縄で開かれたアジアカップにもたくさんの選手を
連れて来日し、日本と台湾の技
術文化交流に大きく貢献してき
た。
　会合では、10月のジャパンカッ
プへの選手招致のほか、４月 13
日に台北で行われる台湾カップ
への選手派遣についても話し合
われるとともに、今後のさらな
る交流推進が確認された。

理容連合会は、２月21
日、インドネシア・ジャ
カルタの「It’s U Hair 

Consept」で、23日台湾・台北市のハッ
ピーヘア北區教育中心 501教室で、海外
文化交流の推進とHAIR WORLD JAPAN 
CUP OPEN 2024（第 76回全国理容競技
大会）への選手招致に向けて、坊っちゃ
ん刈り・マドンナカットのセミナーを実
施した。
　セミナーでは濱野雄一全理連中央講師
（東京都）が坊っちゃん刈りを、花島和
久同講師（千葉県）がマドンナカットを
担当。昨年末に公募した坊っちゃん・マ
ドンナカットをブラッシュアップした参
考作品を披露した。
　セミナーでは冒頭、大森利夫理事長が
「私たちは衛生的で高度な日本の理美容
の技術を広めることで国際交流への貢献
をめざしています。今日のセミナーでは
坊っちゃん刈り・マドンナカットを発表
しますので、良く学んで日本の大会に参
加してください。日本と貴国の交流が一
層進み、アジア諸国や世界の未来が平和

全国

TAIWAN CUP 各種目の参考作品、左から本文掲載順（詳しくは連合会教育課まで）

貢献賞を受け取る陳会長（右）と孫理事長（左）

今後もさらなる国際・技術交流を
陳会長に友好貢献賞贈呈

あいさつをする大森理事長

2024 THBA TAIWAN CUP 選手募集

大盛況！ インドネシ大盛況！ インドネシア・ア・台湾で技台湾で技術・術・文化交流文化交流大盛況！ インドネシ大盛況！ インドネシア・ア・台湾で技台湾で技術・術・文化交流文化交流大盛況！ インドネシア・台湾で技術・文化交流
ジャパンカップオープン選手招致へジャパンカップオープン選手招致へジャパンカップオープン選手招致へジャパンカップオープン選手招致へジャパンカップオープン選手招致へ

合わせて 100 人を超える受講者を集めたセミナー。質問が続き、技術習得への熱意が感じられた（左・インドネシア、右・台湾）
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　全国理容連合会では、シェービングに伴うフェイシャルエステＰＲ用の
「エステシェーブ」タペストリーを販売しています。
　タペストリーは、４色刷りの布製（屋内用）で、サイズは天地が 130㎝、
左右が 40㎝。壁や窓にかけやすい掛け軸型となっており、店内の装飾だ
けでなく、店舗の外からエステシェーブを行っていることや女性客対応サ
ロンであることをアピールできるため、女性客の呼び込みにつながること
が期待されるなど、訴求効果に優れたＰＲツールとなっています。
　価格は１本 500円（税込）。受け取り方法によっては別途送料がかかる
場合があります。購入のお申し込みは所属組合までお問い合わせください。

女性客向けツール販売中

理容連合会
の福利厚生
制度「指定

旅館友の会」の会員旅館に、
鳥取県米子市の「皆生グラン
ドホテル天水」が新たに加
わった。
　同ホテルは、日本海に面し、
山陰地方随一の湯量を誇る皆
生温泉郷にある自家源泉の湯宿。おすすめ
は、壮大な日本海の絶景を望む露天風呂で、
まるで大海の湯に浸かっている気分にな
れると好評だ。また、皆生温泉は海辺の
温泉郷で、温泉と海水浴が一緒に楽しめ
る国内でも数少ない温泉地となっている。
　周辺には中国地方最高峰の大山をはじ
め、日本有数の水産物水揚げ量を誇る境
港漁港があり、かに料理をはじめ旬の魚

介類や山の幸を豊富に盛り込んだオリジ
ナル料理が楽しめる。
　料金は平日、休日前、繁忙期など時期
により変動するため理容組合員とお申し
出のうえ、お問い合せください。
皆生グランドホテル天水
（www.kaike-grandhotel.co.jp/tensui/）
住所：鳥取県米子市皆生温泉 4―18―45
TEL：0859―33―3531

全国

温泉からは日本海が一望できる

の縁の一つ一つが人生を豊かにしてくれ
る。その出会いに誠実に向き合い、人と
人が繋がりあえるサロンは魅力的だと思
う。ブランディングでは自分たちの強み
を伸ばすことが大事で、技術やサービス
などやりたいことは何なのか、そこを訴
求していくことがサロン経営には大事だ
と思う」と語った。
　続いて、トレンドラボ、「一日を楽し
く過ごすには理容サロンへ行こう！」で
の活動報告とコンテストミッションの技
術発表が行われ研修会は終了した。

中央講師会（山
本賢司会長、木
下裕章幹事長）

は、２月27 日、全理連ビルで春期研修会
を開催した。
　冒頭、令和６年能登半島地震の犠牲者
に対しての黙とうと講師会からの義援金
の贈呈を行った後、山本会長、木下幹事

長、大森利夫全
理連理事長（講
師会顧問）、河
合靖臣中央理美
容専門学校校長
（同）、黒岩豊関
東甲信越協議会
長があいさつに

立ち、山本会長は「各講師には各地域の
リーダーとして連合会の各種事業推進に
協力いただいているが、本日の研修会で
もしっかり学び、それを広めていくよう
努力を重ねてほしい」と述べ、大森顧問
は「コロナ以前に戻るのではなく世の流
れに沿って変化することが大事で、連合
会の事業も大胆な見直しを図っていくこ
ととしている。全国大会は世界に開かれ
た大会として広く海外からも選手を募
り、選手数を増やして盛り上げていきた
い」と語りかけた。
　研修会では、文藝春秋総局長の新谷学
氏が「全てのビジネスの根幹は『人との
関わり合い』」をテーマに講演を行い、「最
初はちょっとしたきっかけで始まる人と

全理連

あいさつをする山本会長

講演する新谷氏

全理連中央講師会春期研修会全理連中央講師会春期研修会全理連中央講師会春期研修会全理連中央講師会春期研修会全理連中央講師会春期研修会
文芸春秋総局長講演、コンテストミッション発表など

「指定旅館友の会」に新規加入
皆生グランドホテル天水（皆生温泉）
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■お母さん、ありがとう
岡山県・三宅和美

　昔、近所の理容室の方が「女
は手に職を」といっていたこと
を苦労した母が思い出してくれ
て、その方からの勧めで何もわ
からないまま、この理容業の道
に入りました。
　やってみると天職だったので
しょうか、60年間、楽しく励む
ことができました。きっと母が
導いてくれたのでしょう。ちな
みに勧めてくれた方は、岡山県・

中原理事長の母上です。

■楽しい時間
和歌山県・亀岩真奈美

　実家に帰り、早朝から３時間
ほどウォーキング＆ランニング
をすることが一番の楽しみだ。
動物園、美術館、博物館、姫路
城の周りのコースから姫路駅周
辺など、街並みを見ながら、深
呼吸しながら。神社で神主さん
のお祓いに出あうと、自分を清
めてもらえたようで嬉しい。
　大切な両親と姫路で過ごして
いると、和歌山でお店をやれて
いることがありがたいな、幸せ

なことだな、また和歌山で頑
張っていこうと思える。また大
好きな姫路に帰ってこよう。

■感謝
大阪府・岩永三矢子

　先日、年賀状を整理していた
ら母からの手紙が出てきて、読
んでいたら涙が。店をやってい
る私のことをどれだけ心配して
くれていたのか。今になり感謝
です。そのことを息子たちにラ
インしたら「店は好きでやって
きた道やから跡継ぎを押しつけ
んといて」の返信にショック！
　 「この仕事があなたたちを育

■　 読者のひろばでは、理容や仕事にまつ
わる話題を募集

　250 字程度の原稿にまとめ、10 字以内
のタイトルをつけて、必要事項（①住所
②氏名③年齢④電話番号⑤店名）を明記
のうえ、下記宛先までお送りください。
※ 紙面の都合上、原稿には加筆、修正す
る場合があります。なお、原稿の返却
はいたしません。

宛先：〒 151―0053 東京都渋谷区代々木
1―36―4  全理連ビル 8階「理楽TIMES
係」行
FAX：03―3378―9864
E-mail:shiryokan@riyo.or.jpでも応募可。

聖なる怪物たち
（発売元：㈱
テレビ朝日・
2012 年作品・
カラー447分）
ストーリー：
若手外科医の
司馬健吾（岡
田将生）は救急で妊婦の手術を
行うが、妊婦は出産直後に死亡
してしまう。身元のわからない
新生児だけが残されたが、これ
は仕組まれたもので…。
　健吾の父親の宗吾（平田満）
は理容師。宗吾が一人で営む理
容店は「Ｓマーク」や「白髪ぼ
かし」のポスターなどが見え、
年季は入っているが、鋏一本で
健吾を医大に行かせた宗吾自身
を映したような店だ。

「チョキちゃんペンスタンド」
をプレゼント
　全理連のキャ
ラクター「チョ
キちゃん」のペ
ンスタンドを３
名の方にプレゼントします。ハ
ガキに「ペンスタンド希望」と
明記し、今月号の感想と住所、
氏名、年齢、店名、電話番号を
お書きのうえご応募ください。
【宛先】〒151―0053 渋谷区代々木
１―36―４ 全国理容連合会「理楽
TIMES４月号プレゼント」係
【締切】５月 15 日消印有効
※ 当選者の発表は発送をもって
代えさせていただきます。

ててくれたのだから感謝を忘れ
てはならない」と叫びたい心境
に。考えさせられるとともに、
親に感謝の言葉をプレゼントし
ておけばよかった、と反省。
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　視察した本店には、理容椅子 10 台と
キャプテンバーバーの技術を学べるアカ
デミー、トレーニングルーム、SNS 掲
載用の動画や写真を撮影するスタジオ、
企画・編集用の部屋、各サロンの状況を
見られるモニター室がある。
　モニター室では常に５名のスタッフが
全国のサロンを監視しており、同社が定
めるサービス基準をみたしているかを常
にチェックして、同社のサービス品質を
維持している。
　また、SNS 等の情報発信チームは、
視察時で約 20 名程が稼働しており、そ
れらの体制もあって Instagram のフォ
ロアー数は 23 万人超え、YouTube チャ
ンネルも 68 万を超える登録者数で強力
に情報発信している。

21日、大森利夫理事長
はインドネシア国内に
102 店舗を構える最大

手理容サロン、キャプテンバーバーを視

察した。
　同店はYogi Ang オーナーら５人の共
同出資で始めたサロン。SNS 等を活用
して、いわゆるバーバーブームに乗って
拡大してきた。

　大森理事長は「業界のDX推進が叫ば
れているが、SNS を活用したプロモー
ションの重要性を感じている。監視シス
テムなどでは、問題行為に減点制度があ
り、それらが給与に直結するなどの仕組
みもあった。技術・衛生面では日本が先
んじているが、経営面で見習うことも多
い」と語った。

ジャカルタ市内のキャプテンバーバー店
内＝２月 21 日午後

Yogi Ang オーナー（左）にレザーの使い
方を説明する大森理事長

モニター室では各サロンのサービスを
チェック

正木大使（右）＝２月 21 日午前
片山代表（中央）と。右より花島、濱野講師
＝２月 23 日午後

インドネシア サロン通信
キャプテンバーバー

利夫理事長は、インド
ネシア・台湾での理美
容の海外文化交流セミ

ナーへの橋渡しを作った城内実衆議院議
員に、２月 29 日、その報告を行った。
　大森理事長は日本大使らとの面会の模
様や現地サロンの状況などを写真を交え

て報告。今後計画している中国や韓国な
どでの技術セミナー等にも触れ、「技術
的にも衛生面でも日本がリーダーシップ
をとって世界の理美容業界を牽引する必
要がある。特にインドネシアなどは平
均年齢も 30 歳と、未来性を感じると共
に、IT を活用した先進的なサロンもあ

り、理美容をめざす若者が夢を持てる社
会の構築に向けて今後とも力を貸してほ
しい」と語った。
　城内議員は「理容を筆頭に日本の暮ら

しを守ってくださっている生活衛生業界
の応援団（自民党生衛議員連盟世話人）
として今後も尽力していきたい」と述べ
た。

２月

大森

城内実城内実衆議院議員
元外務副大臣に理美容理美容の海外交流報告海外交流報告城内実城内実 に理美容理美容の海外交流報告海外交流報告城内実 に理美容の海外交流報告

　技術・文化交流のためインドネシア・
台湾を訪問した大森利夫理事長は訪問期
間中に正木靖駐インドネシア共和国特命
全権大使、片山和之日本台湾交流協会代
表を表敬訪問し、理美容を通じた海外技
術文化交流への協力を求めた。
　正木大使は「国民の平均年齢が若く活

気のある国なので、交流を深めて互いの
レベルアップや見識向上につなげてほし
い」、片山代表は「いろいろな国で暮ら
してきたが日本の理容はレベルが高い。
海外での一層の活躍を」と語った。

インドネシア大使・台湾代表への表敬訪問

ジャカルタ訪問の説明を聞く城内議員（右）
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